

Los Guerreros de Uxama pasan a la acción... pulpera

Escrito por Pedro Vidal. 31 de enero de 2017, martes



El pasado sábado se celebró la tradicional Pulpada de los Guerreros de Uxama, que contó con la asistencia de unas 360 personas según el control de los organizadores, y que pasaron un estupendo día de convivencia, en el que no faltó la presentación de la nueva Junta Directiva de la Federación de Tropas y Legiones, con su presidente, José Antonio Meca, a la cabeza.

Los Guerreros de Uxama pasan a la acción... pulpera

Escrito por Pedro Vidal. 31 de enero de 2017, martes



Los Guerreros de Uxama pasan a la acción... pulpera

Escrito por Pedro Vidal. 31 de enero de 2017, martes



Los Guerreros de Uxama pasan a la acción... pulpera

Escrito por Pedro Vidal. 31 de enero de 2017, martes

